

～「いのちとくらしの安全・安心」という組合員のねがいを実現します～

# 青森県民生協ニュース

組合員様へご報告

2018年12月21日

発行：組合員サービス課

澁谷 賢司

## 3つの「きる」キャラバン隊PR活動

2018年11月17日（土）、11：00～15：00の時間帯でコスモス館におきまして、青森県環境生活部環境政策課様による、「3つの「きる」キャラバン隊PR活動」が行われました。当日は、店内において組合員向けのエコクイズでのPRの他、組合員集会室でのミニ講習会も開催されました！



ミニ講習会では、「食材は使い切る・料理は食べきる・生ごみは水気をきる」の3つの「きる」の実践方法を重点的にお話いただきました。家庭から排出される可燃ごみの約5割を生ごみが占めています。さらに、生ごみの約3割が食品ロスとのことです。食材は食べ切れるように計画的に購入することが重要とのことでした！

～「いのちとくらしの安全・安心」という組合員のねがいを実現します～

## 青森県民生協ニュース

組合員様へご報告

2018年12月21日

発行：組合員サービス課

澁谷 賢司

環境に関する取組として青森県民生協では各店舗にて、リサイクルBOXやリサイクルステーションを設置し組合員さんより資源ごみの回収を行っております。また、廃油の回収も行っております。その他、植樹祭への参加など多方面で環境に関する取組を行っております！！

### 眺望山植樹祭

5月13日（日）には、青森県生協連主催の青森市眺望山植樹祭へ参加しました！当生協からは、67名の組合員さんが参加し、青森ヒバの苗を植樹いたしました。こちらの活動は、店舗にて回収した牛乳パック等のリサイクル収益金をもとに開催されております。この植樹活動を通して、森林と私達の生活や環境との関係に理解を深め、さらにリサイクル活動を推進していくことが望まれております！



### 仙人平植樹祭

6月10日（日）は、十和田市蔦温泉近くの仙人平でも植樹祭が行われ、こちらにも当生協より37名の組合員さんが参加いたしました！！

